

プレスリリース [令和5年10月6日]

(計1枚)

「JA 加賀と JA 加賀女性部」が加賀市長に 食文化継承に向けた取組等について報告します。

近年では、南加賀の伝統食文化である「柿の葉寿司」が自宅で作られることが少なくなり、貴重な食文化が途絶えてしまいそうです。

そこで、JA 加賀としては、南加賀の伝統食文化である「柿の葉寿司」を盛り上げたいと考えています。

来春3月16日には北陸新幹線が、金沢から敦賀間開業に伴い加賀温泉郷に多くの観光客が訪れ、加賀市の食文化に触れる機会が見込まれます。

JA 加賀と JA 加賀女性部では、北陸新幹線延伸開業をきっかけに、地元米の消費拡大や先代から受け継がれる食文化を次世代に継承していくためにも、「柿の葉寿司」の再興に取り組みたいと考えています。

つきましては、JA 加賀と JA 加賀女性部が、食文化の取り組みについての報告及び手づくりの「柿の葉寿司」の試食を兼ね、加賀市長を表敬訪問いたしますので、ご取材いただきますようお願い申し上げます。

記

- 日時 10月10日(火) 午前11時
- 場所 加賀市役所2階 秘書課(第1応接室)
- 内容 食文化の継承の取組の報告及び手作り「柿の葉寿司」の試食
- 報告者 JA 加賀女性部部长 廣澤貴子
JA 加賀女性部河南支部長 中村 紀久枝
JA 加賀女性部運営委員 数名
JA 加賀総務部長 下口 充栄
JA 加賀企画管理課長 滝野 雄一
JA 加賀企画管理課 北岡 一美
JA 加賀企画管理課 竹田 のあ
JA 加賀アドバイザー 中野 陽一

以上

本件へのお問合せ先
加賀市産業振興部農林水産課 TEL 0761-72-7910